
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Martes 7 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

POLÍTICA 
En lo que va del año, los ciudadanos en Querétaro solamente han hecho una solicitud de información a partidos 
políticos que tienen registro en la entidad. De acuerdo con el comisionado presidente de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental Miguel Servin del Bosque, esto podría deberse a la falta de interés de los 
ciudadanos por no ser un año electoral. (AI) 
 
Hoy se llevó a cabo la firma de un convenio entre el Comité Directivo Estatal del PRI y la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, donde se comprometieron ambas instancias a trabajar para responder a las 
diversas demandas de la sociedad. Jesús Rodríguez Hernández señaló que la ciudadanía tiene derecho a la 
verdad, más que derecho a la información. (PIQ) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental y el comité estatal del PRI firmaron un convenio de 
colaboración a través del cual la comisión se compromete a capacitar a los integrantes del PRI en materia del 
derecho de acceso a la información y el partido a su vez a transparentar el trabajo político que se realiza en 
Querétaro. (PC) 
 
Denuncia el presidente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, que gobierno del estado tiene mil 500 mdp 
depositados en cuentas bancarias, que pueden servir para apoyar a diversas instancias u organismos. Se 
pronunció porque se aclare el destino de los recursos económicos. (PIQ) 
 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Jesús Rodríguez Hernández, manifestó que trabajará unido 
y a favor de la CNOP, independientemente de a quien reconozcan como líder del sector popular del tricolor en 
la entidad, esto tras la disputa entre Iván Pérez y Alejandro de los Cobos quienes se declaran electos en esta 
posición desde el pasado 14 de julio. (AI) 
 
Cabeza. Dos representantes de la CNOP se encuentran de visita en la entidad con el fin de resolver el conflicto 
por la doble elección en la representación estatal de Iván Pérez y de Alejandro de los Cobos. El presidente 
del comité estatal del PRI Jesús Rodríguez Hernández asegura que el sector tiene sus propias reglas y 
normas y se trata de un asunto interno una vez resuelto va a trabajar con cualquiera de los dos. (PC) 
 
Criticó la regidora del PRI, Concepción Sicilia, que se busque invertir más de un millón de pesos al titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública, Amadeo Valladares, pues esto habla de que no estamos tan bien en 
seguridad en Querétaro. (PIQ) 
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Cabeza. El presidente interino del comité municipal del PRI Juan Almaraz asegura que más que nuevos rostros 
lo que el PRI necesita en al entidad es un cambio de actitud en algunos de sus integrantes para que dejen de 
trabajar en función de proyectos personales. (PC) 
 
La secretaría de asuntos juveniles del comité ejecutivo municipal del PRD, la alianza democrática juvenil y la 
brigada Ernesto Sábato convocan a la primer gira “Muévete por tus derechos”. (PC) 
 
La Presidenta del PVEM, María de Jesús Ibarra Silva exhortó a los militantes del partido a que se pongan a 
trabajar para buscar un mejor posicionamiento de la sociedad para las futuras elecciones. Asentó que dentro 
del verde-ecologista hay personas que buscan perjudicar al partido, creando confusión y disputas entre los 
militantes. (PIQ) 
 
Reconoce Alberto Carranza Lanz, quien fuera elegido por un grupo de militantes, como nuevo presidente 
estatal del PVEM, que aún no ha recibido la ratificación por parte del Comité Ejecutivo Nacional de su partido. 
Sostuvo que será este miércoles cuando le den respuesta sobre la validez del proceso en que resultó electo. 
(PIQ) 
LEGISLATURA 
Por segunda ocasión consecutiva la comisión legislativa de hacienda no pudo reanudar la sesión que 
permanece en receso indefinido desde el 30 de julio, ya que de nueva cuenta cuatro diputados integrantes de la 
comisión volvieron a dejar plantado a su presidente Ricardo Martínez Rojas. (PC) 
 
Por segunda ocasión consecutiva, no se reunió el quórum necesario para la reunión de la comisión de 
hacienda, lo que motivó el enojo del diputado Ricardo Martínez Rojas, Presidente de la comisión, quien 
manifestó que por las acciones de algunos legisladores se cuestiona el trabajo de todos. (PIQ) 
 
En el nuevo reglamento para el uso de vehículos del congreso local, se plantea que los diputados solamente 
dispongan de cinco días naturales para hacer uso de automóviles, señaló Martín Mendoza Villa, Presidente de 
la mesa directiva. (PIQ) 
 
Para finales de este mes se realizará una invitación a los diputados federales, con la finalidad de conocer los 
avances de la nueva ley de turismo que busca incentivar esta actividad en todo el país así como contar con  
mayores facilidades a quienes in viertan en este sector, apuntó el diputado Miguel Martínez, Presidente de la 
comisión de turismo en la legislatura local. (PIQ) 
 
El diputado federal Francisco Dávila García integrante de la comisión de turismo en el congreso de la unión y 
otros funcionarios federales en materia de turismo, visitarán el estado entre finales de este mes y principios de 
septiembre, para reunir propuestas en la iniciativa para la ley federal de turismo, aseguró el diputado Miguel 
Martínez Peñalosa. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se realizará en septiembre el foro Responsabilidad social corporativa en Querétaro, el 7 de septiembre en el 
salón de congresos del ITESM CQ, con cupo limitado a 180 personas y bajo una organización de la Fundación 
Roberto Ruiz Obregón, el Club de Industriales, la fundación Merced y otros organismos. (PIQ) 
 
Necesaria y urgente la instalación de parquímetros en el centro de la ciudad, ya que la falta de 
estacionamientos públicos hace que las familias prefieran realizar en otros lugares sus compras, indicó el 
Presidente de los comerciantes del centro histórico, Federico Ibarra, quien consideró que el costo por hora en 
los estacionamientos podría ser de 8 pesos. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Con el fin de mejorar la formación de los estudiantes, la Universidad Politécnica de Querétaro va a 
construir un nuevo laboratorio que va a equipar algunas empresas, como parte de un modelo de educación 
basado en competencias, dio a conocer el coordinador de la carrera Octavio Cabrera. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Dos mdp al año dejaría de pagar la Unión Ganadera Regional al gobierno del estado por la renta del eco centro 
expositor para la organización de la feria decembrina, en caso de que la legislatura apruebe la permuta de esos 
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terrenos por los del antiguo centro expositor. Hoy el presidente de la UGR Francisco Domínguez estima que 
esto ocurrirá en menos de 15 días. (PC) 
 
En esta semana podría darse la rescisión definitiva del contrato de compra-venta que celebró el gobierno del 
estado con inmobiliaria Sanfandila, indicó el Secretario de gobierno, Alfredo Botello, quien reconoció que el 
oficial mayor Luis Miguel Sánchez Canterbury ya tiene la oferta de una empresa española interesada en el 
predio. (PIQ) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello, informa que esta misma semana la dirección jurídica del gobierno del 
estado va a iniciar el proceso de rescisión del contrato con la inmobiliaria Sanfandila, ante la falta de pago. (PC) 
 
Luego de las declaraciones del gobernador Francisco Garrido donde afirma que el contrato con la 
desarrolladora inmobiliaria Sanfandila fue cancelado, los diputados del congreso Ricardo Martínez Rojas e 
Isaac Jiménez Herrera, aseguraron que es posible que el caso sea regresado a la legislatura para su 
autorización con nuevos inversionistas. (PC) 
 
El Secretario de Planeación y Finanzas  del Gobierno del estado, Manuel Alcocer Gamba, considera que se 
llegará a un acuerdo con la inmobiliaria Sanfandila, para la rescisión del contrato, por el incumplimiento del 
pago de 132 mdp desde hace un año. Confió en que no tendrán que llegar a una controversia judicial para 
dirimir el conflicto. (PIQ) 
 
El secretario de finanzas del gobierno estatal Manuel Alcocer Gamba, confirma que únicamente recibieron un 
pago de 48 mdp e indicó que se va a buscar en primer lugar un acuerdo para poner una pena a la empresa por 
el incumplimiento en el contrato, aunque podría ser finalmente un tribunal el que determine la sanción. (PC) 
 
No sería necesario que el gobierno del Estado solicite nuevamente permiso al congreso local, para el contrato 
de Sanfandila, siempre y cuando la inmobiliaria que incumplió, venda a una empresa, sostuvo el Presidente de 
la comisión de hacienda, Ricardo Martínez Rojas. (PIQ) 
 
La CONAGUA y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario realizaron un recorrido por presas de diversos 
municipios a fin de explicar procesos de monitoreo y desfogue de las mismas para evitar inundaciones en 
algunas de las comunidades. (AI) 
 
Se realizó un recorrido por parte del gerente de la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanau, en tres 
presas que están al límite: la de  Bravo al 100%, San Rafael al 100% y Batán al 65%. 
 
Las presas ubicadas en la zona conurbada del sur de Querétaro, no representan ningún riesgo para la 
población, aseguran autoridades de la CONAGUA y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario durante un 
recorrido que realizaron por tres presas de la zona sur de la entidad. (PC) 
 
Durante un recorrido por las Presas de Bravo, San Rafael y el Batán, el titular de la CONAGUA en la entidad, 
Sergio Loustanau, sostuvo que siete vasos captadores de agua están casi al 100% de su capacidad. Descartó 
que dichas presas puedan representar un peligro para la población. (PIQ) 
 
Cabeza. El director local de CONAGUA, Sergio Loustanau Velarde indicó que se espera para este año venzan 
900 títulos de concesión de pozos y bordos en zonas federales, por lo que hizo un llamado a la ciudadanía a 
que renueve su título de concesión antes de que finalice el presente año. (PC) 
 
Tras la orden de retirar del mercado los productos Matel y Fisher Price que fueron detectados con una mayor 
cantidad de plomo de la permitida en sus pinturas, la delegación de la PROFECO en Querétaro puso en marcha 
un operativo especial de verificación en 28 tiendas de autoservicio, departamentales y jugueterías; en caso de 
hallar en existencia los juguetes van a ser inmovilizados para su destrucción o devolución al fabricante. (PC) 
 
A partir de hoy la delegación de la PROFECO comenzó con la revisión de jugueterías y tiendas 
departamentales, con la intensión de verificar que fueran retirados del mercado juguetes de la marca Matel y 
Fisher Price que tenían una alta concentración de plomo en la pintura de los juguetes. En caso de encontrarse 
la mercancía habrá sanciones de hasta 10 mil pesos a las tiendas departamentales y jugueterías. (AI) 
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MUNICIPIOS 
Da a conocer el secretario de obras públicas del gobierno municipal Luis Vásquez que ya se concluyeron los 
trabajos de obra civil para la ampliación de carriles en Avenida del Parque y Paseo de la Constitución, con un 
avance del 60% en la construcción de los parques viales que acompañarán estos trabajos. (PC) 
 
En lo que va de la presente administración municipal se ha dado mantenimiento a 819 mil metros cuadrados de 
asfalto, ello como parte del programa de repavimentación 2007, lo que implica casi 100 mil metros cuadrados 
por encima de la meta para este 2007, señaló el secretario de obras públicas Luis Vásquez. (PC) 
Cabeza. En el mes de julio en Corregidora se detuvo a 21 personas por faltas administrativas y se puso a 
disposición de la comisaría a 677 personas, señaló Sergio Amaya, titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública. (PIQ) 
 
Cabeza. En la telesecundaria de San Rafael se llevó a cabo la instalación de una planta tratadora de agua, que 
beneficiará a cerca de 200 alumnos, dio a conocer Juan Manuel Aboytes, Secretario de desarrollo social en 
Corregidora. (PIQ)  
 
En dos meses las autoridades municipales de Peñamiller pondrán una demanda a quien resulte responsable 
por el adeudo de más de 8 mdp por la falta de pago de impuestos de los integrantes de la administración 
pasada, además de la existencia de obras inconclusas que se cobraron en más del doble de su precio real. (AI) 
 

AGROPECUARIA 
El titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, dijo que gracias a la lluvia que se 
ha presentado, se espera un incremento de 10% en la cosecha de la temporada primavera-verano, con 
respecto al año anterior, que fue de 667 mil toneladas. (PIQ) 
 
Cabeza. El secretario de desarrollo agropecuario Héctor Lugo Chávez, asegura que para el ciclo agrícola 
primavera-verano se espera un incremento en la cosecha del 10%, debido a la buena temporada de lluvia que 
se ha presentado en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. En Corregidora está controlada la plaga del gusano soldado, señaló Guillermo Llamas, Secretario de 
Desarrollo Sustentable del municipio aunque resaltó que hay afectaciones en cerca de 800 hectáreas, de las 
cuales 30 se reportaron como pérdida total. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En Querétaro ya fueron retiradas del seguro social 680 cajas de pastillas y 32 cajas de jarabe que 
contenían seudoefedrina. Son tres  los medicamentos que sacaron del cuadro básico y que serán sustituidos 
por once fármacos para el tratamiento de los pacientes, dio a conocer Gustavo Guerrero, coordinador 
delegacional de atención médica de la institución. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Espera el poder judicial que una vez que se realice la permuta de los terrenos de la Unión Ganadera Regional 
con los del Eco centro expositor, gobierno del Estado les condone  el pago de renta que actualmente asciende 
a 132 mil pesos mensuales, indicó Jesús Garduño Salazar, Presidente del Tribunal Superior de Justicia. (PIQ) 
De implementarse el seguro de daños a terceros en automovilistas, se podría dar la posibilidad de desaparecer 
del código penal, los delitos por daños y lesiones, que representan en Querétaro un 30% en los juzgados, 
señaló Jesús Garduño Salazar, quien calificó como positiva la iniciativa del congreso. (PIQ) 
 
La secretaría de seguridad ciudadana del Estado inicio esta semana con la entrega de 2 millones 673 mil pesos 
de apoyo a los ciudadanos que participaron en la campaña de despistolización que se llevó a cabo del 2 al 5 de 
julio en 6 municipios. (PC) 
 
La barra queretana colegio de abogados AC invita este viernes y sábado en el salón Mirage a una plática sobre 
protección de las minorías y la presentación del libro sobre oralidad. (PIQ) 
 


